

23 de septiembre - 1980

UNO/MAS/UNO

▷ Llegó a Miami el ministro de Justicia nicaragüense Solicitará el gobierno de Nicaragua la extradición del hijo de Anastasio Somoza

ASUNCION, 22 de septiembre (AFP, AP, EFE, Latin, PL y UPI).— La policía paraguaya dio a conocer hoy los nombres de cuatro argentinos supuestos integrantes del comando que ultimó hace seis días al ex dictador Anastasio Somoza, pero "por razones de seguridad", justificó Héctor Palacios, director de Relaciones Públicas de la Policía de Investigaciones, no informó de cómo se logró establecer su participación en el ataque.

Mientras tanto, el ministro y el viceministro de Justicia de Nicaragua, Ernesto Castillo y Carlos Argüello, arribaron hoy a Miami con el objeto de solicitar al Departamento de Estado la extradición de Anastasio Somoza Portocarrero, hijo del ex dictador, y de otros de sus familiares, además de la reintegración al país centroamericano de todos los bienes del ex dictador.

Según la información policial, los cuatro presuntos miembros del comando, cuyas fotografías aparecieron hoy en la prensa local, son: Jorge Omar Lewinger, Jorge Alberto Ruiz, Juan José Partinni, de la organización Montoneros, y Guillermo Víctor Thomas, del Frente Revolucionario 17 de Octubre, agrupación peronista de izquierda.

Se habrían identificado así los seis integrantes del grupo que dio muerte a Somoza. Sin embargo, el jefe policial Palacios alentó nuevas sospechas sobre la veracidad de la información oficial, al asegurar que "por lo menos siete" personas integraron el comando.

Fuerzas de la policía y el ejército, en tanto, continuaban los operativos de rastillaje en por lo menos doce barrios suburbanos de esta capital, y especialmente en los habitantes por población de escasos recursos, como San Vicente y Pinoza. En el primero, anoche los efectivos del gobierno dieron muerte a una persona que ante la voz de alto comenzó a correr. Pero posteriormente se precisó que el ultimado era un enfermo mental.

Los operativos han dejado hasta ahora un número de detenidos que oscila entre 50 y 70, en su mayoría ciudadanos argentinos, uruguayos, brasileños y una italiana, informó *Radio Paraguay*. Las medidas de control se mantenían, a seis días del atentado, con el cierre de todas las fronteras con Argentina y Brasil, y el aeropuerto "General Presidente Stroessner" fue abierto para vuelos internacionales bajo un estricto control.

Por otra parte, el embajador mexicano aquí, Guillermo Robles, desmintió versiones periodísticas que aseguran que un miembro del comando que ejecutó a Somoza buscó refugio en esa sede diplomática.

Los padres de Hugo Iruzún, supuesto responsable del grupo, y quien fue asesinado el sábado por la policía, verificaron hoy la identidad de su hijo mediante fotos que les entregó la policía, "y tratamos ahora de visitar el lugar donde estaría enterrado", manifestaron al diario *Hay*.

"Lo creíamos muerto. Con esa historia de los desaparecidos en Argentina. Varias veces difundieron noticias de su fallecimiento", añadieron.

UNO/MAS/UNO

Presentarán libro de Giardinelli, el domingo en B. Artes

Las "obras mal escritas convierten a la literatura en elitista e inaccesible, por lo que la radio y televisión se han aprovechado con sus folletines novelescos de terror y, como consecuencia, se ha creado un deshábito de la lectura", afirmó el escritor argentino Mempo Giardinelli.

El escritor presentará su novela *La revolución en bicicleta*, dentro del ciclo "Domingos Literarios".